

APLICACIÓN MÓVIL

PARA LA OBTENCIÓN DE FICHA DE ATENCIÓN EN LA CAJA PETROLERA DE SALUD



<http://www.cps.org.bo/node/16>

La Caja Petrolera de Salud lanzó una aplicación móvil para android, donde los asegurados podrán obtener de manera rápida la ficha de consulta médica, evitando las largas e incómodas filas.

A CONTINUACIÓN SE DETALLAN LOS PASOS PARA BAJAR Y USAR LA APLICACIÓN:

LA OBTENCIÓN DE FICHAS SE PODRÁ REALIZAR DESDE LAS 06:00 DE LA MAÑANA



APLICACIÓN DISPONIBLE PARA ANDROID

¡BIENVENIDO! 3

Una vez que ingreses, aparecerá la **pantalla de bienvenida**



Una vez **instalada la aplicación**, cuando ingreses por primera vez, se deberá seleccionar la administración donde se recibe la atención (La Paz, Cochabamba o Santa Cruz) y el número de matrícula que se encuentra en el carnet de asegurado; estos datos se guardarán para futuros accesos



Baja e instala la aplicación del portal electrónico de la Caja Petrolera de Salud (<http://www.cps.org.bo/node/16>)



En la parte superior se encuentra el menú de la aplicación, donde se elige **obtener ficha**



Aparecerá el nombre del **afiliado** y también de los **dependientes**, pudiendo escoger para quien corresponde la ficha



Una vez seleccionada la persona, se podrá **escoger el centro de atención médica**



Selecciona la **especialidad** para la cual se necesita la atención y posteriormente escoge al médico



A continuación elige el **horario** de atención



Una vez realizados todos estos pasos, aparecerá una pantalla con todos los datos seleccionados, si toda la información es correcta, solo presiona **LISTO**

